



学校だより

中央市立豊富小学校

学校通信第8号

発行日 令和4年12月23日

80日間の、2学期が終了します。

2023年のスタートを大切に！！

朝の冷え込みに吐く息が白くなる季節になりました。いよいよ冬本番、そして80日間の長い、2学期が終わります。2学期も新型コロナウイルスの感染症対策を実施ながら、多くの行事や教育活動を無事に終了することができました。9月の「秋季大運動会」では、多くの保護者の皆様の参観をいただく中、全校児童の全力で演技や競技をする姿を披露することができました。また、11月の学習発表集会でも、それぞれの学年で、思考を凝らした合唱・合奏・音読・体験学習・調べ学習の発表を披露することができました。児童は、学年の仲間と協力して力を合わせて作り上げる貴重な経験を行うことができました。このほかにも、各学年の校外学習や6年生の修学旅行・陸上記録会等、多くの体験活動を実施することができました。2学期は多くの行事を実施しながら、普段の教育活動も確実に進める中で、児童一人一人の成長に繋げることができました。

これら、数々の学校行事や教育活動を何とか無事に終えることができたのも、各ご家庭において、児童の感染対策や健康管理に努めていただいたおかげであると感謝しています。ありがとうございます。新型コロナウイルスの感染症については、来年も引き続き、ご協力をお願いいたします。また、今年1年、様々な面で学校と家庭が連携して教育活動を進めてこられた事について、感謝申し上げます。

来年の干支は「うさぎ」です。今年以上に大きくジャンプアップする一年になりますよう、児童と一緒に、一年の目標を立ててください。よい新年をお迎えくださいますよう、お祈り申し上げます。



引き続き、新型コロナウイルス拡大防止の協力をお願いします。

11月の学校だよりで、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行に備えた対応についての注意喚起をお願いしたところですが、12月に入り、国より「年末年始の感染症対策について」の注意喚起が届いております。年末年始は、帰省等で、人の移動も増える時期です。ご家庭での引き続きのご協力をお願い致します。

- ・基本的な対策（3密の回避・手洗い・マスク・換気）を徹底する。
- ・体調不良が見られる場合には自宅で休養する。発熱等かぜ症状がみられる場合には、かかりつけ医に電話で相談の上、受診して医師の指示に従う。（文科省・県資料より）

※冬休み中の児童の感染報告について

12月29日～1月3日に感染が判明された場合で、家庭内感染による場合は1月4日に学校に報告してください。ただし、友達同士の感染の疑いがあるもの等については、市役所（274-8521）へ連絡してください。それ以外の日は豊富小学校（269-2012）へ連絡してください。

文責：校長 五味 宏康